

21.07.2020

Elternrundbrief Nr. 7 im Schuljahr 2019/2020

Sehr geehrte Eltern,

dies ist der letzte Rundbrief im Schuljahr 2019/2020.

Viel Neues hat sich seit meinem letzten Schreiben nicht ergeben. Da wir am Montag, 27.7.2020 ab 11.30 Uhr mit den Notenkonventen beginnen, müssen wir den Unterricht für die Schülerinnen und Schüler der Gruppe A an diesem Tag um 11.30 Uhr enden lassen. Die Regelung für die letzten Schultage bleiben ansonsten wie angekündigt:

Montag, 27.7.: Unterricht nach Plan für Gruppe A bis 11.30 Uhr

Dienstag: 28.7.: Unterricht nach Plan für Gruppe B

Mittwoch, 29.7.: Jahrgänge 5 – 11, 8.00-8.30 Uhr: Klassenlehrerstunde und Zeugnisübergabe für Gruppe A; 8.45-9.15 Uhr: Klassenlehrerstunde und Zeugnisübergabe für Gruppe B; 9.30-10.00 Uhr: Klassenlehrerstunde und Zeugnisübergabe für Gruppe C
Bitte stellen Sie sicher, dass Ihre Kinder am letzten Schultag in die Schule und von dort wieder nach Hause kommen.

Schulbücher von den Schülerinnen und Schülern, die unsere Schule Ende Juli verlassen, müssen bei Herrn Bergdolt vor Schuljahresende abgegeben werden. Für die Schüler, die bei uns bleiben, heißt es: Sie behalten die Bücher bis zum ersten Schultag im neuen Schuljahr und tauschen sie dann gegen neue Schulbücher aus. So haben unsere Schüler über die Sommerferien Gelegenheit, Versäumtes nachzuarbeiten.

Was gibt es Neues für das Schuljahr 2020/21?

Am 14.9.2020 beginnt der Unterricht wieder als Präsenzunterricht, verpflichtende Abstandsregeln sind aufgehoben. Notbetreuung findet nicht mehr statt. Wenn Sie nicht wollen, dass Ihr Kind am Präsenzunterricht teilnimmt, zeigen Sie uns das bitte formlos an. Ein Attest ist nicht notwendig, Ihre Entscheidung gilt aber generell und nicht von Tag zu Tag. Wir werden dann für Fernlernangebote sorgen müssen. Mehrtägige außerunterrichtliche Veranstaltungen bleiben aufgrund der vielfältigen Unabwägbarkeiten im gesamten Schuljahr 2020/21 untersagt. Ob uns unsere Partnerschulen im zweiten Schulhalbjahr in Heilbronn besuchen können, werden wir nach Lage entscheiden.

Digitale Ausstattung: Zum nächsten Schuljahr werden wir Dokumentenkameras in allen Unterrichtsräumen installiert haben und bis auf ganz wenige Ausnahmen auch Beamer und Internet-Anschlüsse. Wir haben auch diverse Leihlaptops bestellt, die wir Familien leihweise überlassen können, wenn die Ausstattung zu Hause, aus welchen Gründen auch immer, unzureichend ist. Diese Geräte sind bestellt. Wir rechnen mit Lieferung Ende September/Anfang Oktober.

Leider wird Corona auch im kommenden Schuljahr wieder eine entscheidende Rolle spielen. Ab September herrscht Maskenpflicht auf dem Schulgelände und in den Fluren. In den Klassenzimmern entscheiden die jeweiligen Lehrkräfte nach Lage, ob Masken getragen werden müssen. Bitte unterstützen Sie uns, was Masken betrifft. Es ist auch für Lehrkräfte kein Vergnügen, diese Schutzvorrichtung zu tragen. Aber wenn wir alle gegenseitig Rücksicht nehmen, werden wir die Monate überstehen, bis endlich ein Impfstoff verfügbar ist. Wenn Ihr Kind Krankheitssymptome zeigt, lassen Sie es bitte im Zweifelsfall zu Hause. Das Gleiche gilt für unsere Lehrkräfte. Wir haben den Ganztagesbereich auf die Jahrgänge 5 und 6 beschränkt und werden im Ergänzungsbereich, wo möglich, jahrgangshomogene Gruppen bilden. Über unser überarbeitetes Ganztagesangebot werden wir Sie zu Schuljahresbeginn informieren.

Ich bedanke mich an dieser Stelle, auch im Namen unserer Lehrkräfte, dem Hausmeister und den Verwaltungsangestellten, bei Ihnen für Ihre gelassene Form der Zurückhaltung, mit der Sie unser Krisenmanagement begleitet haben. Wir mussten von null auf hundert in digitale Unterrichtssysteme einsteigen und haben auch sonst unserer Mitarbeiterschaft sehr viel Flexibilität abverlangt. Auch bei diesen Damen und Herren möchte ich mich für großes Verständnis bedanken.

Vor uns allen liegen nun ein paar ruhige Sommerwochen, die die meisten von uns vor Ort oder zumindest in der relativen Nähe verbringen werden. Nutzen Sie diese Wochen, um aufzutanken, genießen Sie die Zeit mit Ihren Kindern. Ich freue mich sehr darauf, Sie alle im September gesund und erholt wieder am Elly begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr
OStD Christoph Zänglein
Schulleiter